

**POUR MOI
C'EST LE**

**JOURNÉE NATIONALE
DU SOUVENIR
DES VICTIMES
DE L'ESCLAVAGE COLONIAL**

**“ 23
MAI
”**

PARCE QUE LE 23 MAI 1998

pour la première fois en Europe, 40 000 personnes - pour la plupart originaires des Antilles, de Guyane et de Réunion - ont défilé à Paris en hommage aux millions de victimes de l'esclavage colonial.

PARCE QUE LA LOI ADOPTÉE

à l'initiative de la députée de Guyane, Christiane TAUBIRA, reconnaissant la traite et l'esclavage comme **CRIME CONTRE L'HUMANITÉ** a été publiée au journal officiel le 23 MAI 2001.

PARCE QUE JE NE VEUX PLUS

commémorer les abolitions de l'esclavage mais les victimes de l'esclavage.

PARCE QUE, EN TOUT PREMIER LIEU

c'est à MOI, Guadeloupéen(ne), Guyanais(e), Martiniquais(e), Réunionnais(e) de Métropole qu'il appartient de se prononcer sur la date que je souhaite voir le Premier ministre retenir pour rendre un hommage solennel à mes aïeux esclaves.

NOM :

PRÉNOM :

ADRESSE :

VILLE :

CODE POSTAL :

SIGNATURE :

A ENVOYER À :
Mme Brigitte GIRARDIN - Ministre de L'OUTRE-MER
27, rue Oudinot - 75007 Paris



WWW.CM98.ORG